

Pilbao 26 - Junio 1925

G-XIV 639

G. S. F. Pomes

Invierto amigo, celebraré que  
las cosas se arreglen y puedan des-  
pues aquí una buena temporada.

Yo mero los díos mortales, unos días en  
París. A mí regreso hablarem  
de mi viaje.

He consultado con un íntimo amigo  
muy inteligente y músico sobre  
algunas escenas de carácter náscio.

Este amigo que conoce perfectamente  
el país me indica algo que crees podré  
encajar en el último acto, como cosa de  
mujeres o cosa general. Copia de

en certe pue tambien me habla de los  
bailes.<sup>4</sup> Es costumbre, en el otono, reunirse  
los vecinos, en las noches largas, para des-  
granar el maiz y sobre todo para charlar.  
Dicen que es tambien el momento en pue,  
como en las reuniones de sociedad, cada  
uno luce sus gracios; cantan los que  
saben hacerlo y la cosa debe aceptar  
con un poquito de baile. En fin, est  
no luce al caso. Lo decorativo es  
el amarillo dorado de las mayocas,  
lleva el nido característico que  
lucen al frotarlas. mas con otros  
para desprender los granos. Antes  
se llevaba tambien en estas reuniones  
nocturnas, pero esto olvió ya a  
Dugue Fantasma. Si vero si  
te parece aprovechable esta jujuvin idea.

Respecto a lo espata dantz tiene  
razon. Ademas de los dificultades  
que presenta fuera de aqui, se le  
abusado un poco de ella. El arrastre  
es tambien un poco peligroso si no  
se baila bien. Lo mejor seria que  
se empiece por el final; un  
arm - arm vertiginoso y un gran  
corro cogidos los manos."

Le recuerdo afectuosamente  
Fernandez-Shaw le saluda con cariño  
en sus amjos

J. Guillermo Fernández Shaw